令和5年9月4日(月)

朝夕は、過ごしやすい気候になりましたが、日中は暑い日が続いています。

今週は、7日(木)8日(金)に、5年生が野呂高原ロッジで野外活動を行います。1日目は、蒲刈で のカッター体験や火起こし体験、キャンプファイヤーなどを行います。2日目は、スタンプラリーや竹細 工作りを行います。天気が良いことを祈っています。

今日から、給食も始まりました。マスクを忘れて職員室に取りに来る児童がいました。忘れないように しましょう。今日のメニューはくれっこげんきまめカレーとフルーツポンチでした。とても美味しかった です。給食調理員の皆さん、今学期もよろしくお願いします。

夏休みの思い出の絵日記を書いていた1年生



係活動の目標を考える2年生



国語の音読を行う3年生



生活科で捕まえたバッタを観察していました



算数の学習をしていました



算数で、長さの学習をしていました



国語で、詩の音読を行う4年生



社会科で、山や平野、川などについて学習する5年生



6年生も係活動について話し合っていました



給食、美味しいで~す



2学期の目標を考えていました



係活動の目標を考えていました



社会科で、歴史の学習をしていました



暑い中、業務主事さんが校庭を掃除してくれます

